
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

充滿感恩的一年                18-19 年度 傑出領導才能獎得主 劉希雅  

 

高中這兩年，我過得特別忙碌也特別充實，因為我很榮幸地獲得賞識和機會，成為爵士舞學

會主席、藍社副社長和學生會幹事的一份子。這充實的兩年實在令我成長不少，亦有不少體會。 

 

今年有幸成為爵士舞學會主席，擔起此重任，還記得起初我挺緊張的，怕自己不能勝任此職

位，怕自己管理不到這麼大的團隊，怕自己會做錯決定等，對自己沒什麼信心。我很希望自己可以

成為一位讓大家團結、帶動到團體氣氛的主席，感受到我對舞蹈的熱情，感染他們去享受舞蹈當中

的樂趣，亦令他們喜歡我們這個團隊。 

 

爵士舞學會分了高年級組以及低年級組，今年就有大約 40 位成員。小至化妝、決定和訂購舞

衣，大至帶領成員一起練習。主席和副主席要負責的大小事務實在很多，老實說，有時會覺得壓力

頗大或者喘不過氣。在練習中偶爾搞搞氣氛說說笑話，練習後又聚在一起聊天、飯聚我們感情就更

好，漸漸大家就變成朋友，變得團結。我知道一個團隊要成功，就必須要團結，不然一盤散沙，什

麼都會做不好。所以我很感恩我們相處可以如此融洽和諧。 

 

當自己成為主席，當然會想自己的團隊可以獲優等獎，但是今年我們獲得的是甲級獎。不是

優勝者，固然可惜，畢竟我們花費了半年時間很努力練習。可是，我從各位隊員中學習到一樣東西，

就是不要太注重輸贏。宣報結果時，我並沒有特別覺得遺憾或者傷心，可能因為我真的做到投入其

中了。這一年，笑聲伴隨著我們練習，每一次大家都很投入，享受當中練習的過程，所以大家到最

後真的做到不再注重輸贏。大家都以為，主席帶領著大家成長，但其實各位隊員亦使我成長不少。

作為主席，除了希望自己對舞蹈的熱情感染到各位，更感動的是和大家一起成長。中一便開始參加

舞蹈學會的我，由從前只是單純地為興趣而跳舞，當了這兩年主席，我學懂了如何擔起重擔，為一

個團體負責任，全力去付出。 

 

回首一看，一眾好戰友一直在我身後支持著我和這個團隊。他們對爵士舞學會的責任心實在

令我感動，他們病了也回來練舞、短短的假期也願意回來加時特訓、即使上午有其他學會練習，下

午亦不怕疲倦回來練舞，他們實在對爵士舞學會很上心，如此努力地練習，他們在我心中已是優秀

的舞者。副主席們更是積極助我一臂之力，減輕了我不少負擔。在我關顧一眾成員的同時，他們亦

十分關心、關顧我。我很慶幸自己能夠成為這個團隊的一份子，更獲得機會帶領他們一起比賽和成

長。這一年間一同奮鬥、有說有笑的點點滴滴，我並不會忘記。 


